

# Ibadah Pendalaman Alkitab Malang, 04 Januari 2024 (Kamis Sore)

## Siaran langsung dari Medan.

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Keadaan di Wahyu 21 adalah keadaan yang sangat tinggi, sangat mulia, sehingga tidak bisa dijangkau oleh akal pikiran dan kemampuan manusia. Oleh sebab itu, kita harus menerima dengan iman, dan kita harus merendahkan diri serendah-rendahnya di hadapan hadirat Tuhan.

### **1 Korintus 2:9-10**

2:9 Tetapi seperti ada tertulis: *â€œ[?]Apa yang tidak pernah dilihat oleh mata, dan tidak pernah didengar oleh telinga, dan yang tidak pernah timbul di dalam hati manusia: semua yang disediakan Allah untuk mereka yang mengasihi Dia.â€œ*

2:10 Karena kepada kita Allah telah menyatakannya oleh Roh, sebab Roh menyelidiki segala sesuatu, bahkan hal-hal yang tersembunyi dalam diri Allah.

Hal yang tidak pernah didengar/ dilihat = hal-hal kemuliaan Tuhan atau hal-hal yang tersembunyi/ rahasia dalam diri Allah, yang hanya dinyatakan kepada orang-orang yang mengasihiNya.

### **Matius 11:25-27**

11:25 Pada waktu itu berkatalah Yesus: *â€œ[?]Aku bersyukur kepada-Mu, Bapa, Tuhan langit dan bumi, karena semuanya itu Engkau sembunyikan bagi orang bijak dan orang pandai, tetapi Engkau nyatakan kepada orang kecil.*

11:26 Ya Bapa, itulah yang berkenan kepada-Mu.

11:27 Semua telah diserahkan kepada-Ku oleh Bapa-Ku dan tidak seorangpun mengenal Anak selain Bapa, dan tidak seorangpun mengenal Bapa selain Anak dan orang yang kepadanya Anak itu berkenan menyatakannya.

Rahasia Allah hanya dinyatakan kepada orang yang merendahkan diri seperti anak kecil, yaitu polos, tulus, menyerah pada Tuhan.

### **Daniel 9:20-24**

9:20 Sementara aku berbicara dan berdoa dan mengaku dosaku dan dosa bangsaku, bangsa Israel, dan menyampaikan ke hadapan TUHAN, Allahku, permohonanku bagi gunung kudus Allahku,

9:21 sementara aku berbicara dalam doa, terbanglah dengan cepat ke arahku Gabriel, dia yang telah kulihat dalam penglihatan yang dahulu itu pada waktu persembahan korban petang hari.

9:22 Lalu ia mengajari aku dan berbicara dengan aku: *â€œ[?]Daniel, sekarang aku datang untuk memberi akal budi kepadamu untuk mengerti.*

9:23 Ketika engkau mulai menyampaikan permohonan keluarlah suatu firman, maka aku datang untuk memberitahukannya kepadamu, sebab engkau sangat dikasihi. Jadi camkanlah firman itu dan perhatikanlah penglihatan itu!

9:24 Tujuh puluh kali tujuh masa telah ditetapkan atas bangsamu dan atas kotamu yang kudus, untuk melenyapkan kefasikan, untuk mengakhiri dosa, untuk menghapuskan kesalahan, untuk mendatangkan keadilan yang kekal, untuk menggenapkan penglihatan dan nabi, dan untuk mengurapi yang maha kudus.

Daniel seorang yang mengasihi Tuhan dan dikasihi oleh Tuhan.

Daniel suka berdoa menyembah Tuhan, merendahkan diri seperti anak kecil yang tidak bisa apa-apa.

Daniel mendengar dan dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar.

Sehingga Daniel menerima wahyu dari Tuhan, menerima kemuliaan Tuhan.

Wahyu 21:1-8 terbagi menjadi 3 bagian:

1. Wahyu 21:1, langit dan bumi baru.
2. Wahyu 21:2-3, manusia baru.
3. Wahyu 21:4-8, suasana baru, yaitu:
  - a. ayat 4, suasana tanpa maut
  - b. ayat 5-6, suasana kepuasan Sorga
  - c. ayat 7, suasana kemenangan
  - d. ayat 8, suasana kebenaran, kesucian, dan kesempurnaan.

ad. c. Suasana kemenangan.

### **Wahyu 21:7**

21:7 Barangsiapa menang, ia akan memperoleh semuanya ini, dan Aku akan menjadi Allahnya dan ia akan menjadi anak-Ku.

### **Wahyu 3:21**

3:21 Barangsiapa menang, ia akan Kududukan bersama-sama dengan Aku di atas takhta-Ku, sebagaimana Akupun telah

menang dan duduk bersama-sama dengan Bapa-Ku di atas takhta-Nya.

Puncak kemenangan adalah menjadi mempelai wanita Sorga yang duduk bersanding dengan Yesus Mempelai Pria Sorga di takhta kerajaan Sorga.

Gereja Tuhan yang menang terdiri dari 3 bagian:

1. Golongan yang ikut penyingkiran ke padang gurun pada masa antikris berkuasa di bumi selama 3.5 tahun.

**Wahyu 12:1,13-14**

*12:1 Maka tampaklah suatu tanda besar di langit: Seorang perempuan berselubungkan matahari, dengan bulan di bawah kakinya dan sebuah mahkota dari dua belas bintang di atas kepalanya.*

*12:13 Dan ketika naga itu sadar, bahwa ia telah dilemparkan di atas bumi, ia memburu perempuan yang melahirkan Anak laki-laki itu.*

*12:14 Kepada perempuan itu diberikan kedua sayap dari burung nasar yang besar, supaya ia terbang ke tempatnya di padang gurun, di mana ia dipelihara jauh dari tempat ular itu selama satu masa dan dua masa dan setengah masa.*

Yaitu bagian tubuh Kristus yang hidup sampai Tuhan datang kedua kali = hidup dalam keubahan hidup/ pembaharuan = hidup dalam Yesus = gereja Tuhan yang sangat mengasihi Tuhan seperti Daniel. Sehingga memiliki 3 macam kemenangan:

- o Menang atas daging dengan segala keinginan dan hawa nafsunya, yang membuat kita tidak taat dengar-dengaran pada firman Tuhan.

**Roma 8:6-9**

*8:6 Karena keinginan daging adalah maut, tetapi keinginan Roh adalah hidup dan damai sejahtera.*

*8:7 Sebab keinginan daging adalah perseteruan terhadap Allah, karena ia tidak takluk kepada hukum Allah; hal ini memang tidak mungkin baginya.*

*8:8 Mereka yang hidup dalam daging, tidak mungkin berkenan kepada Allah.*

*8:9 Tetapi kamu tidak hidup dalam daging, melainkan dalam Roh, jika memang Roh Allah diam di dalam kamu. Tetapi jika orang tidak memiliki Roh Kristus, ia bukan milik Kristus.*

Oleh kekuatan Roh Kudus, kita bisa menang atas daging, sehingga kita bisa melakukan kehendak Tuhan, taat dengar-dengaran apa pun resikonya sampai daging tidak bersuara lagi. Sehingga kita mengalami damai sejahtera, semua enak dan ringan.

- o Menang atas dunia dengan segala pengaruhnya (kesibukan, kesukaan, kesusahan, kebencian tanpa alasan, aniaya), yang membuat gereja Tuhan tidak setia dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan.

**Yakobus 4:4**

*4:4 Hai kamu, orang-orang yang tidak setia! Tidakkah kamu tahu, bahwa persahabatan dengan dunia adalah permusuhan dengan Allah? Jadi barangsiapa hendak menjadi sahabat dunia ini, ia menjadikan dirinya musuh Allah.*

Kalau menang atas dunia, maka kita menjadi gereja Tuhan yang setia dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan, setia berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan. Kita menjadi bintang.

**Yohanes 15:25-27**

*15:25 Tetapi firman yang ada tertulis dalam kitab Taurat mereka harus digenapi: Mereka membenci Aku tanpa alasan.*

*15:26 Jikalau Penghibur yang akan Kuutus dari Bapa datang, yaitu Roh Kebenaran yang keluar dari Bapa, ia akan bersaksi tentang Aku.*

*15:27 Tetapi kamu juga harus bersaksi, karena kamu dari semula bersama-sama dengan Aku.â[?][?]*

Menghadapi kebencian tanpa alasan, kita harus bersaksi. Maka kita menjadi bintang yang bercahaya, sampai menjadi mahkota 12 bintang.

- o Menang atas maut (dosa-dosa sampai puncaknya dosa, yaitu dosa makan-minum dan kawin-mengawinkan).

**1 Korintus 15:25-26**

*15:25 Karena Ia harus memegang pemerintahan sebagai Raja sampai Allah meletakkan semua musuh-Nya di bawah kaki-Nya.*

*15:26 Musuh yang terakhir, yang dibinasakan ialah maut.*

Kita bisa hidup benar dan suci = penebusan, lepas dari dosa = bulan di bawah kaki.

Sekarang ini, sebelum antikris berkuasa di bumi 3.5 tahun, adalah masa kita berjuang untuk menang atas daging, dunia,

maut/ dosa. Sehingga kita tampil sebagai gereja Tuhan yang memiliki terang matahari, bulan, dan bintang [Wahyu 12:1]. Kita menjadi bagian tubuh Kristus yang hidup dalam kemenangan dan keubahan hidup, sama dengan 5 gadis yang bijaksana.

#### **Wahyu 12:13-14**

*12:13 Dan ketika naga itu sadar, bahwa ia telah dilemparkan di atas bumi, ia memburu perempuan yang melahirkan Anak laki-laki itu.*

*12:14 Kepada perempuan itu diberikan kedua sayap dari burung nasar yang besar, supaya ia terbang ke tempatnya di padang gurun, di mana ia dipelihara jauh dari tempat ular itu selama satu masa dan dua masa dan setengah masa.*

Antikris akan memburu gereja Tuhan yang hidup dalam kemenangan dan keubahan hidup. Tetapi kepada gereja Tuhan akan dianugerahkan dua sayap burung nasar yang besar tepat saat antikris datang. Sehingga gereja Tuhan disingkirkan ke padang gurun jauh dari mata antikris yang berkuasa di bumi 3.5 tahun.

#### **Daniel 9:24**

*9:24 Tujuh puluh kali tujuh masa telah ditetapkan atas bangsamu dan atas kotamu yang kudus, untuk melenyapkan kefasikan, untuk mengakhiri dosa, untuk menghapuskan kesalahan, untuk mendatangkan keadilan yang kekal, untuk menggenapkan penglihatan dan nabi, dan untuk mengurapi yang maha kudus.*

Di padang gurun, maka kita mengalami proses penyempurnaan. Artinya:

- Segala kefasikan dilenyapkan, segala dosa diakhiri, segala kesalahan dihapus.
- Kita menerima keadilan yang kekal. Adil = tidak memihak, hanya memihak firman pengajaran yang benar.
- Untuk menggenapkan penglihatan dan nabi = untuk menggenapkan firman nubuat.

2. Golongan yang tidak ikut penyingkiran ke padang gurun 3.5 tahun.

#### **Wahyu 12:17**

*12:17 Maka marahlah naga itu kepada perempuan itu, lalu pergi memerangi keturunannya yang lain, yang menuruti hukum-hukum Allah dan memiliki kesaksian Yesus.*

Ini adalah bagian tubuh Kristus yang harus mengalami aniaya antikris 3.5 tahun di bumi, masa kegelapan paling gelap di bumi.

Ada 3x kegelapan yang pekat yang terjadi di bumi:

- [Keluaran 10:21-29] Keggelapan yang terjadi di Mesir menjelang Paskah. Artinya terang Allah Bapa tidak bekerja lagi.
- Keggelapan pada saat Yesus mati di kayu salib. Artinya terang Anak Allah tidak bekerja lagi.
- Keggelapan pada saat dunia dikuasai antikris selama 3.5 tahun, di mana terang Allah Tritunggal sudah dibawa gereja Tuhan ke padang gurun. Sehingga dunia betul-betul dalam kegelapan yang paling gelap.

Gereja Tuhan yang tidak disingkirkan ke padang gurun akan mengalami paksaan, penganiayaan, untuk menyembah antikris. Tetapi yang menang, tidak mau menyembah antikris, tidak mau menyangkal Yesus, tetapi tetap menyembah kepada Yesus, tetap taat dan setia kepada Yesus sekalipun harus mengalami siksaan sampai dipancung kepalanya. Inilah golongan 5 gadis yang bodoh.

#### **Wahyu 20:4**

*20:4 Lalu aku melihat takhta-takhta dan orang-orang yang duduk di atasnya; kepada mereka diserahkan kuasa untuk menghakimi. Aku juga melihat jiwa-jiwa mereka, yang telah dipenggal kepalanya karena kesaksian tentang Yesus dan karena firman Allah; yang tidak menyembah binatang itu dan patungnya dan yang tidak juga menerima tandanya pada dahi dan tangan mereka; dan mereka hidup kembali dan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Kristus untuk masa seribu tahun.*

Orang yang menang atas antikris = tetap menyembah Tuhan sekalipun harus dipancung, maka akan dibangkitkan dalam tubuh kemuliaan saat Yesus datang kedua kali. Juga orang yang mati syahid karena Tuhan, akan dibangkitkan. Semua untuk masuk Kerajaan 1000 tahun damai.

3. Golongan yang namanya tertulis dalam kitab kehidupan.

#### **Wahyu 20:15**

*20:15 Dan setiap orang yang tidak ditemukan namanya tertulis di dalam kitab kehidupan itu, ia dilemparkan ke dalam lautan api itu.*

#### **Wahyu 21:27**

*21:27 Tetapi tidak akan masuk ke dalamnya sesuatu yang najis, atau orang yang melakukan kekejian atau dusta, tetapi*

*hanya mereka yang namanya tertulis di dalam kitab kehidupan Anak Domba itu.*

Ada dua perjuangan untuk nama tertulis dalam kitab kehidupan:

- Berjuang untuk menjaga supaya pakaian pelayanan jangan dicemarkan.

**Wahyu 3:3-6**

*3:3 Karena itu ingatlah, bagaimana engkau telah menerima dan mendengarnya; turutilah itu dan bertobatlah! Karena jikalau engkau tidak berjaga-jaga, Aku akan datang seperti pencuri dan engkau tidak tahu pada waktu manakah Aku tiba-tiba datang kepadamu.*

*3:4 Tetapi di Sardis ada beberapa orang yang tidak mencemarkan pakaiannya; mereka akan berjalan dengan Aku dalam pakaian putih, karena mereka adalah layak untuk itu.*

*3:5 Barangsiapa menang, ia akan dikenakan pakaian putih yang demikian; Aku tidak akan menghapus namanya dari kitab kehidupan, melainkan Aku akan mengaku namanya di hadapan Bapa-Ku dan di hadapan para malaikat-Nya.*

*3:6 Siapa bertelinga, hendaklah ia mendengarkan apa yang dikatakan Roh kepada jemaat-jemaat.ââ*

**Wahyu 21:27**

*21:27 Tetapi tidak akan masuk ke dalamnya sesuatu yang najis, atau orang yang melakukan kekejian atau dusta, tetapi hanya mereka yang namanya tertulis di dalam kitab kehidupan Anak Domba itu.*

Yang mencemarkan pakaian putih adalah:

- Dusta.
- Melakukan kekejian = kejahatan (kikir dan serakah).

Kekejian juga adalah tidak tergembala.

**Kejadian 46:34**

*46:34 maka jawablah: Hamba-hambamu ini pemelihara ternak, sejak dari kecil sampai sekarang, baik kami maupun nenek moyang kami--dengan maksud supaya kamu boleh diam di tanah Gosen.ââ -- Sebab segala gembala kambing domba adalah suatu kekejian bagi orang Mesir.*

- Kenajisan.

Iblis yang dibangkitkan setelah seribu tahun akan mengepung orang kudus untuk menyesatkan dan mencemarkan pakaian putih. Tetapi api dari langit diturunkan untuk menghanguskan mereka. Sehingga pakaian putih tidak tercemar, malah putih berkilau-kilau, nama tertulis dalam kitab kehidupan.

**Wahyu 20:7-10**

*20:7 Dan setelah masa seribu tahun itu berakhir, Iblis akan dilepaskan dari penjaranya,*

*20:8 dan ia akan pergi menyesatkan bangsa-bangsa pada keempat penjuru bumi, yaitu Gog dan Magog, dan mengumpulkan mereka untuk berperang dan jumlah mereka sama dengan banyaknya pasir di laut.*

*20:9 Maka naiklah mereka ke seluruh dataran bumi, lalu mengepung perkemahan tentara orang-orang kudus dan kota yang dikasihi itu. Tetapi dari langit turunlah api menghanguskan mereka,*

*20:10 dan Iblis, yang menyesatkan mereka, dilemparkan ke dalam lautan api dan belerang, yaitu tempat binatang dan nabi palsu itu, dan mereka disiksa siang malam sampai selama-lamanya.*

**Wahyu 20:15**

*20:15 Dan setiap orang yang tidak ditemukan namanya tertulis di dalam kitab kehidupan itu, ia dilemparkan ke dalam lautan api itu.*

Oleh sebab itu, harus ada takhta putih untuk cek terakhir, apakah nama kita tertulis dalam kitab kehidupan atau tidak.

- Berjuang untuk mendapat nama baru, nama yang tertulis dalam kitab kehidupan.

**Kejadian 32:28**

*32:28 Lalu kata orang itu: ââNamamu tidak akan disebutkan lagi Yakub, tetapi Israel, sebab engkau telah bergumul melawan Allah dan manusia, dan engkau menang.ââ*

Seperti Yakub berjuang seorang diri, atau secara keluarga, atau secara berjemaah. Kita berjuang untuk menyerahkan kekurangan dan kelemahan kita kepada Tuhan.

Hasilnya adalah terjadi pembaharuan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani. Yakub menjadi Israel,

pendusta menjadi rumah doa. Kita akan menang bersama Tuhan. Doa kita dijawab oleh Tuhan. Kita bahagia. Ketakutan menjadi damai sejahtera, semua enak dan ringan. Kita bergumul juga untuk keselamatan keluarga. Sampai kita semua diubahkan dan siap menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai.

Tuhan memberkati.